

Was wird musikalisch dieses Mal geboten – oder wer sind eigentlich „Q-Art“?!

...vier singen. Doch obwohl sie sich in Stimmlage, Schuhgröße, ja sogar in Geschlecht und Augenfarbe unterscheiden, formen ihre Stimmen einen flexiblen und ausbalancierten Klangkörper. Ein sinnlich sonorer Bass, eine bezaubernd charmante Altistin, ein schüchterner Heldentenor und eine strahlende Sopranistin sind die Zutaten von Q-art.

Seit nunmehr 14 Jahren treibt das im westfälischen Hagen geborene A-cappella-Quartett sein musikalisches Unwesen in allen Ecken der Republik.

In Kürze gibt es endlich wieder Gelegenheit, die vier live zu erleben.

Mitten in den Vorbereitungen zu ihrer inzwischen fünften Bühnenshow singen die Q-artisten auf dem Orizont Benefizfest in Lippstadt, um das Publikum „auf Grosser Q-art“ auf eine Reise „In 80 Tönen um die Welt“ mitzunehmen. Unter gleichem Titel präsentieren die Sänger übrigens auch ihre zweite CD mit 14 Songs in der berühmt-berüchtigten Q-art-Mischung aus verschiedenen Musikstilen.

Im eigens für diesen Abend zusammengestellten Programm finden sich Klassiker bisheriger Auftritte ebenso wieder, wie Einblicke in das neue Programm, mit dem die Gruppe unter dem Titel „Die Q-artwaldklinik“ ab 2009 unterwegs sein wird.

Man darf also gespannt sein, was es Neues zu hören gibt, und ob das gesetzte Zeitziel für die Weltumrundung ausreicht?!

„Auf Grosser Q-art - In 80 Tönen um die Welt“ - Humorvoll und spitzfindig, feinsinnig und nachdenklich, wahnsinnig, selbst-ironisch und vergnüglich präsentiert Q-art erneut Skurriles und Alltägliches in vokaler Verpackung!

Nähere Infos auch unter www.q-art.de